

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 18.07.2016

Anfrage Nr.: 0053/2016/FZ
Anfrage von: Stadtrat Zieger
Anfragedatum: 06.07.2016

Betreff:

Vorrangschaltung für Straßenbahnen am Römerkreis

Schriftliche Frage:

Weiterhin funktioniert die Vorrangschaltung für die Straßenbahn am Römerkreis nicht optimal.
Die Straßenbahn braucht für das Überqueren der Kreuzung am Römerkreis mitunter 2 Minuten.

Wann ist hier eine Verbesserung zu erwarten?

Antwort:

Die Umschaltung von Teilverkehrsabhängigkeit auf Vollverkehrsabhängigkeit steht noch aus.
Einen Vollzugstermin konnte das beauftragte Ingenieurbüro der Verwaltung auf Befragung noch nicht nennen.